



## EDUCACIÓN

### LA USAL COLABORARÁ CON LA UNIVERSIDAD CHINA DE HARBIN

La Universidad de Salamanca reforzará las relaciones que actualmente mantiene con la Universidad de Harbin (China) mediante el desarrollo de nuevas vías de colaboración que permitan ampliar tanto el número de estudiantes de intercambio como impulsar el desarrollo de nuevos programas dirigidos al profesorado. Este es uno de los principales acuerdos alcanzados por la vicerrectora de Internacionalización, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano, en la visita oficial realizada a la institución académica china, en la que mantuvo varias entrevistas de trabajo con diferentes miembros del equipo rectoral./ICAL.